

## **Cesce e INBONIS Rating se alían para agilizar la tramitación de las coberturas por cuenta del Estado**

### **Ambas partes acuerdan el uso de las calificaciones crediticias emitidas por INBONIS por parte de la Cuenta del Estado de Cesce para el análisis del riesgo corporativo**

**Madrid, 3 de octubre de 2023.-**

Cesce y la agencia INBONIS Rating, pionera en la calificación de pymes y midcaps en Europa, han firmado un acuerdo con el que la empresa aseguradora llevará a cabo el reconocimiento y la validación de las calificaciones crediticias emitidas por INBONIS. En concreto, la colaboración permitirá incorporar el criterio de INBONIS Rating en el proceso de estudio que Cesce realiza por Cuenta del Estado sobre las solicitudes de cobertura de riesgos, posibilitando que la aseguradora sólo tenga que seguir analizando el resto de los elementos que concurran en la operación, agilizando de esta manera la gestión en sus procesos.

La apertura del acto, celebrado ayer en la sede de INBONIS Rating, corrió a cargo de Fernando Salazar, presidente ejecutivo de Cesce, quien afirmó que «El acuerdo firmado hoy nos refuerza aún más en nuestro compromiso para el éxito de las pymes de nuestro país. Gracias a colaboraciones como estas buscamos facilitar su acceso a financiación y su crecimiento en un momento más necesario que nunca».

Por su parte, Alberto Sánchez Navalpotro, Consejero Delegado de INBONIS Rating comentó: “Este acuerdo es un hito para Inbonis ya que posiciona nuestras calificaciones como herramienta para agilizar concretamente la exportación de las 40.000 empresas españolas exportadoras recurrentes que sostuvieron el país en la crisis precedente y que siguen posicionando la marca España en el mundo. Es un reconocimiento a la excelencia de la metodología de nuestra calificación dedicada a las Pymes con objetivo de fortalecer la confianza entre las empresas y sus socios financieros y comerciales.”

El valor de este acuerdo radica en agilizar la tramitación de los expedientes de cobertura de Cesce por cuenta del Estado, en beneficio de sus clientes. Además, INBONIS Rating brindará información relativa a los productos y servicios ofrecidos por Cesce entre las potenciales empresas interesadas. La utilización de esas calificaciones por parte de Cesce en sus propuestas de cobertura a los diferentes órganos de decisión ha requerido la aprobación del procedimiento de validación por parte de la Comisión de Riesgos de la Cuenta del Estado (CRE).

En este sentido, tras la firma del acuerdo, Cesce explicó a los clientes de INBONIS Rating, presentes durante la sesión, las principales características de las coberturas de la Cuenta del Estado especialmente diseñadas para paliar los principales riesgos a los que se enfrentan las empresas internacionalizadas e INBONIS expuso a los clientes de Cesce la calificación crediticia, sus procesos, sus usos y sus virtudes.

## Sobre Cesce

Cesce, Compañía Española de Seguros de Crédito a la Exportación, es la cabecera de un grupo de empresas que ofrece soluciones integrales para la gestión del riesgo comercial y la emisión de seguro de caución y garantías en Europa y Latinoamérica. Además actúa como Agencia de Crédito a la Exportación (ECA) por cuenta del Estado Español, gestionando el seguro de crédito a la exportación y la cobertura de los riesgos a medio y largo plazo de los consumidores electrointensivos. Cesce impulsa el crecimiento a largo plazo de sus más de 120.000 clientes, facilitándoles soluciones inteligentes para la gestión del crédito comercial que abarcan toda la cadena de valor del negocio – prospección de mercados, gestión y transferencia del riesgo y acceso a la financiación – y soluciones de caución y garantías que les permitan abordar nuevos proyectos y negocios. Tras más de 50 años en el mercado, la compañía ha demostrado ser un grupo estable y la aseguradora más solvente de las principales compañías españolas y europeas del ramo de los seguros de crédito y de caución con una ratio de solvencia del 252% al cierre del ejercicio 2022.

### *Contacto de prensa*

Jerónimo García

T. +34 609 668 013

[jgarcia@deva.es](mailto:jgarcia@deva.es)

## Sobre INBONIS Rating

INBONIS Rating es la primera agencia de calificación crediticia para las PYMES y Mid-caps en Europa. Registrada por la Autoridad Europea de Valores y Mercados (ESMA), emite calificaciones para las empresas con un volumen de negocios anual de entre 5 y 500 millones de euros en todos los sectores de actividad. INBONIS es ya el líder del mercado en Francia y España en número de empresas calificadas. Su misión es democratizar el acceso a la calificación crediticia para facilitar el acceso de las Pymes y Mid-caps a una mejor financiación a largo plazo, aumentar su confianza frente a socios comerciales y servir como instrumento de educación financiera. Inbonis pretende con ello ser una herramienta para impulsar el crecimiento y la competitividad de las empresas. INBONIS es una empresa certificada B-corp.

### *Contacto de prensa*

Anna Casal

T +33 6 50 61 55 71

[Casal.anna@gmail.com](mailto:Casal.anna@gmail.com)